

Zusätzliche Aufführung!

„Romeo und Julia“ vom Ratsgymnasium ein Renner

Kultur in
Minden



Aufführung vorzusehen.

Nach einhelligem Urteil besticht die Inszenierung durch pralle, spektakuläre Aktionsszenen, wirkungsvolle Kostüme und Dekorationen, homogene Ensembleleistung und vor allem durch straffe, alles Überflüssige weglassende Texteinrichtung.

Minden. Die „Romeo und Julia“-Inszenierung der Theater-AG des Ratsgymnasiums hat bei den bisherigen Vorstellungen eine derartig positive Resonanz gefunden, daß sich die Mitwirkenden entschlossen haben, eine zusätzliche

Der anerkannt gute Ruf der „Rats“-Theater-AG – nicht zuletzt erworben durch eine Inszenierungsreihe politisch brisanter Inszenierungen wie „Bauernoper“, „Unsere Republik“ oder „Sonntagskinder“ – wirkt weit über die eigene Schulgemeinde hinaus. Selbst aus Bielefeld reiste eine Kollegsülergruppe an, um für eine eigene Shakespeare-Inszenierung Mut zu schöpfen und sich inspirieren zu lassen.

Wer am Schultheater interessiert ist und die bisherigen Vorstellungen ver säumt hat, sollte sich die letzten Termine merken: Sonntag, 25. 3., 16 Uhr, und zusätzlich Dienstag, 27. 3., 19.30 Uhr. Kartenvorbestellung im Sekretariat des Ratsgymnasium, Tel. 2 80 50.